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第
２
回
町
議
会
臨
時
会

　平成18年豪雪以来の大雪に見舞われた今冬。町では１月
13日に設置した美郷町豪雪対策本部を中心に、関係機関と
の連携を図りながら、引き続き対応に取り組んでいます。
　雪融けの季節に入り、雪崩や融雪による増水などが発生す
るおそれがありますので、今後も十分にご注意ください。

除
雪
関
連
予
算
を
増
額

２
月
２
日
に
第
２
回
臨
時
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
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融雪による事故や被害にご注意ください

▲松田町長に目録を手渡す鳥潟支店長（写真左側）

▲除雪作業を行うバドミントン部の皆さん

髙橋  櫂 ちゃん
かい

（土崎北部）
仕上げみがきをしています。

藤本  櫂 ちゃん
かい

（千屋北部）
お母さんと一緒に歯みがき
をがんばっています。

齊藤 櫂翔 ちゃん
たくと

（第一暁）
毎日歯みがきをがんばって
います。

高橋 奏空 ちゃん
らそ

（塚）
仕上げみがきをしっかりし
ています。

照井 亮眞 ちゃん
りょうま

（千屋中部）
ぶどう味の歯みがき粉で歯
みがきをがんばっています。

大久保 千遙 ちゃん
ち はる

（天神堂）
毎日歯みがきをがんばって
います。

大久保 千滉 ちゃん
ちひろ

（天神堂）
毎日歯みがきをがんばって
います。

坂本 陽永太 ちゃん
ひ な た

（本館）
仕上げみがきをしています。

斎藤 はるな ちゃん
（新町）

仕上げみがきをがんばって
います。

荒田 航太郎 ちゃん
こうた ろう

（荒町）
食後は必ず歯みがきをして
います。

森本 美桜 ちゃん
み お

（駅前）
歯みがきをがんばっていま
す。

加藤  寿 ちゃん
ことぶき

（石神）
３カ月に1回、歯医者さんで
ケアしています。

大久保 和心 ちゃん
あ み

（天神堂）
仕上げみがきをしています。

佐々木 悠太 ちゃん
ゆうた

（本堂中部）
歯医者さんでフッ素を塗っ
てもらっています。

畠山 奏大 ちゃん
そうた

（明田地）
夜寝る前に歯みがきをきち
んとしています。

鈴木 葵子 ちゃん
あいこ

（南町）
食後は必ず歯みがきをして
います。

藤原 由依菜 ちゃん
ゆ い な

（中通り）
お母さんが仕上げみがきを
してくれます。

坂本 心和 ちゃん
ここな

（上畑屋）
毎日歯みがきをがんばって
います。

田沢 百花 ちゃん
もも か

（千屋南部）
毎日仕上げみがきをしてい
ます。

菅井 姫菜 ちゃん
（安城寺上）

歯みがきの後、仕上げみが
きをしています。

進藤 玄暉 ちゃん
（作山）

食後に必ず歯みがきをして
います。

ひ な はる き

髙橋 龍永 ちゃん
りゅうと

（大畑）
自分で歯みがきした後、仕
上げみがきをしています。

髙階 眞華 ちゃん
まなか

（黒沢）
寝る前に仕上げみがきを必
ずしています。

高橋 優来 ちゃん
ゆ ら

（谷地川）
寝る前にフッ素を塗ってい
ます。

木村 奈菜子 ちゃん
な な こ

（下野荒町）
自分から進んで歯みがきを
しています。

近藤 燦凪 ちゃん
（本道町）

歯みがきの後、仕上げみが
きをしています。

栗澤 彩穂 ちゃん
（谷地川）

自分で歯みがきをしていま
す。

あきな あやほ

１月12日と２月２日に行われた３歳児健診で、むし歯が１本もなかった子どもたちです。

雪下ろしをする町職員

　このたび、北都銀行役職員有志による会「七星会（江畑斗
志郎会長）」より豪雪災害の義援金として現金20万円の寄付
をいただきました。２月１日に北都銀行の鳥潟剛治支店長と
杉沢正美次長が役場庁舎を訪れ、松田町長に目録を手渡しま
した。また、２月６日には北都銀行バドミントン部と職員の
皆さん約20名から美郷総合体育館リリオス周辺の除雪作業を
していただきました。
　いただいた義援金は大切に使わせていただきます。北都銀
行の皆さん、本当にありがとうございました。

町に豪雪災害義援金を寄贈
北都銀行 七星会

とり かた たけ はる

すぎ さわ まさ み

一斉除雪ボランティア町職員が雪下ろし
　２月４日に千畑地区で２回目となる一斉除雪ボラン
ティア（美郷町社会福祉協議会主催）が行われ、千畑
中学校の１・２年生と町民の皆さん約218名が、一人暮
らしの高齢者世帯などの除雪作業を行いました。軒下
の雪を寄せてもらった坂本トシ子さん（塚）は「昼間

でも家の中が真っ暗で困っていましたが、
作業のおかげで明るくなりました。子ども
たちや作業に協力してくれた皆さんに感謝
しています」と語っていました。

　１月31日に町職員
73名が、一人暮らし
高齢者世帯や通学路
にある空き家など、
民生児童委員などを
通じて状況確認を行
った27世帯の雪下ろ
しを行いました。

一斉除雪ボランティア
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